

WHETHER YOU WORK IN **ADULT** OR **CHILDHOOD** FALL PREVENTION, STAY IN THE LOOP!

Fall Prevention
Community of Practice



Loop connects you with people across Canada.



NETWORK

Connect with experts and like-minded colleagues. Find a mentor or collaborator. Search members by name, location or area of expertise.



WORK TOGETHER

Private groups allow you to collaborate on projects with other members



FIND ANSWERS

Ask our members! Loop is your go-to for all fall prevention related questions.



BUILD KNOWLEDGE

Access to learning and evidence through webinars and an expert knowledge broker.

LOOP IS A FREE,
BILINGUAL RESOURCE THAT'S
HELPING PREVENT FALLS
ACROSS CANADA!

JOIN TODAY!

FOR **ADULT** FALL
PREVENTION, JOIN US AT
fallsloop.com

FOR **CHILDHOOD** FALL
PREVENTION, JOIN US AT
jr.fallsloop.com

À NE PAS LOUPER SI VOUS TRAVAILLEZ EN PRÉVENTION DES CHUTES CHEZ LES **ADULTES** OU LES **ENFANTS**!

Communauté engagée pour
la prévention des chutes



Loop vous permet d'échanger avec des gens
de partout au Canada.



FAITES DU RÉSEAUTAGE

Échangez avec des spécialistes et des collègues qui ont les mêmes intérêts que vous. Recherchez des membres en fonction de leur nom, emplacement géographique ou leur champs de spécialisation.



COLLABOREZ

Utilisez les groupes privés de Loop pour réaliser des projets en collaboration avec d'autres membres.



TROUVEZ DES RÉPONSES

Passez par Loop pour poser toutes vos questions aux membres en matière de prévention des chutes.



ENRICHISSEZ VOS CONNAISSANCES

Soyez au courant des dernières données probantes grâce aux webinaires et à la courtière du savoir.

GRATUIT ET BILINGUE,
LOOP AIDE À PRÉVENIR LES
CHUTES AU CANADA!

**DEVENEZ MEMBRE
DÈS AUJOURD'HUI!**

POUR LA PRÉVENTION DES
CHUTES CHEZ LES **ADULTES**,
ALLEZ AU

fallsloop.com/fr/

POUR LA PRÉVENTION DES
CHUTES CHEZ LES **ENFANTS**,
ALLEZ AU

jr.fallsloop.com/fr/